

500 Euro Spende für den Mittagstisch

Hettich spendet für ehrenamtliches Engagement

■ **Löhne** (indi). Entstanden ist die Idee im Rahmen des Hettich-Jubiläums: Mitarbeiter, die sich ehrenamtlich engagieren, können sich im Unternehmen um eine Spende für ihren Verein oder ihre Einrichtung bewerben.

„Ich bin schon seit einigen Jahren Mitglied im Lions Club und der Mittagstisch ist für uns ein Leuchtturm-Projekt. Da war es naheliegend, dass ich mich um eine Spende für den Mittagstisch bewerbe“, sagt Hettich-Mitarbeiter Cord Niermann. Seine Bewerbung wurde ausgewählt. Ralf Diener von der

Firma Hettich überreichte jetzt Vertretern des Mittagstischs einen Scheck in Höhe von 500 Euro. Der Mittagstisch wird vom Sozialamt im Haus der Begegnung der St.-Laurentius-Gemeinde organisiert. Der Selbstkostenpreis für den Mittagstisch beträgt 4,50 Euro. Die Teilnehmer zahlen zwei Euro Eigenanteil. Die Differenz trägt der Lions Club. Allein im Juli wurden 360 Mahlzeiten ausgegeben. Tendenz steigend.

Der Mittagstisch sucht Helfer. Informationen gibt Gerd Pühmeier unter Tel. (0 57 32) 97 23 99



Bei der Spendenübergabe: Gabriele Riedl (v.l.), Pfarrer Manfred Pollmeier, Cord Niermann, Ralf Diener, Gerhard Osterloh und Ingrid van Ackern.